



28 de Mayo, 2019

CARTA DE PATROCINIO TORNEO DELIBERA 2019

En el marco de la 11ª versión del Torneo Delibera 2019, organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional, el Senador Alejandro Guillier Álvarez quien firma este documento, hace explícito su patrocinio y adhesión a la Iniciativa Juvenil de ley: **Reducción gradual de plásticos de un solo uso en servicios de alimentos y bebidas** del Liceo Juana Ross de Edwards, región de la Valparaíso. Iniciativa que busca incentivar la disminución del impacto medioambiental del uso del plástico de un solo uso, considerando su larga vida en el planeta. Como jóvenes estamos comprometidos con un desarrollo sostenible, camino esencial para el bienestar de las futuras generaciones.

ALEJANDRO GUILLIER A.
Senador de la República

